
 

 

Relatório de Atividades do Conselho Pedagógico Ano 2014 

 

 

 

O presente relatório refere-se à atividade do Conselho Pedagógico (CP) da 

Escola Superior Agrária de Santarém (ESAS) no ano de 2014.  

Em 15 de Janeiro de 2014, decorrendo da eleição realizada a 11de novembro de 

2013, tomaram posse os membros do CP, tendo-se, de seguida, reunido para 

elegerem a mesa, conforme consta na ata nº 1. Para além desta reunião, foram 

realizadas mais 4 reuniões ordinárias e uma reunião extraordinária. 

De acordo com as competências estabelecidas foram emitidos pareceres ou 

aprovações e eventuais alterações sobre calendários escolares, horários e 

regimes de avaliação das unidades curriculares, relacionados com as várias 

Licenciaturas e Mestrados em funcionamento na ESAS. Foram ainda aprovadas 

alterações pontuais aos Regulamentos Escolares Internos dos cursos ministrados 

na ESAS, e ainda o Regulamento de transição de ano e conclusão de curso para 

cursos encerrados por iniciativa da ESAS. 

Foram dados pareceres favoráveis aos vários Cursos Técnicos Superiores 

Profissionais apresentados ao plenário. 

Foram debatidos assuntos de carácter pedagógico que se encontram refletidos 

nas respetivas atas. 

Também no âmbito das suas competências o plenário aprovou o plano de 

actividades para o ano de 2014 e, de acordo com esse plano:  

- Manteve o horário semanal de atendimento aos estudantes, assegurado 

pela Presidente e pela Vice-Presidente do Conselho Pedagógico; durante o 

ano foram vários os estudantes que se dirigiram a este gabinete no sentido 

de esclarecerem dúvidas de carácter pedagógico, obterem apoio na análise 

de regulamentos, etc.  



- Elaborou os calendários de avaliação das épocas normais, recurso e de 

trabalhador-estudante; 

 

Através da sua representante, Professora Adjunta Ana Mafalda Dúlio Ferreira, 

colaborou no Gabinete de Relações Internacionais da ESAS. 

Através dos seus representantes, Professora Adjunta Paula Azevedo e o 

estudante Ricardo Santos Sousa, colaborou na Comissão de horários. 

A Presidente do CP, como Presidente da Comissão de Avaliação e Qualidade da 

ESAS (CAQ) e em conjunto com a Direção e Centro de Informática do IPS 

(CIIPS) implementou a distribuição de inquéritos on-line aos estudantes e aos 

docentes, não tendo, no entanto e com conhecimento da Direcção, participado 

nas reuniões da Comissão Coordenadora para a Avaliação e Qualidade do IPS, 

por discordar das metodologias adotadas na alteração dos questionários. 

Em conjunto com os Coordenadores de Curso e docentes designados, a 

Presidente do CP continuou a analisar os pedidos, relativos à aplicação do 

articulado da Seção IV do REI, apresentados por vários estudantes, dos quais 

resultaram pareceres que foram posteriormente enviados ao Conselho Técnico-

Científico para ratificação.  

A Presidente do CP participou nas reuniões com as comissões da A3ES, aquando 

da avaliação dos cursos de Licenciatura em Engenharia do Ambiente e de 

Nutrição Humana e Qualidade Alimentar.  

Durante este período, na qualidade de membro por inerência, a Presidente 

participou nas reuniões da Assembleia de Escola, do Conselho Técnico-Científico 

e do Conselho Científico-Pedagógico do IPS. 

Sempre que solicitado, o CP colaborou com a Direção, na resolução de assuntos 

de carácter pedagógico. 

 

 

Santarém, 19 de fevereiro de 2014 

 


